

## SE ARRIESGA A 8 MILLONES DE PESONAS DE NO HACER REPARACIONES, ADVIERTE LA ALDF

POR ABIGAIL CRUZ

La Asamblea Legislativa exhortó al Gobierno federal a formalizar el acuerdo verbal que propone una inversión destinada a reparaciones urgentes, tras advertir que la falta de recursos para reparar el Sistema Cutzamala podría dejar sin el líquido a por lo menos 8 millones de personas.



FOTO: EL SOL DE TOLUCA

» EL SISTEMA de almacenamiento del Cutzamala requiere atención urgente.

## Para legisladores locales, el Cutzamala requiere 6 mil 392 millones 200 mil pesos

El presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Alejandro Ramírez, precisó que de acuerdo con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, la Conagua propuso al Gobierno local una inversión de 6 mil 392 millones 200 mil pesos, que se destinarían a las reparaciones urgentes que necesita el Sistema Cutzamala.

En el pleno de la diputación detalló que los recursos se distribuirían para recuperar los vasos de almacenamiento Chilesdo, Tolosoc, Colorines y Villa Victoria, la conclusión del tanque Pericos, el vaso Donato Guerra, así como la realización de una segunda línea alterna del mismo nombre y la construcción de una tercera línea de conducción.

Sostuvo que de no formalizar el acuerdo

mediante una firma entre los gobiernos federal, local y estatal, sería imposible garantizar la asignación de la inversión necesaria para reparar los problemas urgentes del Sistema Cutzamala. "En este contexto, estaríamos en una situación gravísima, ya que de no invertir, el sistema podría colapsarse".

El PAN solicitó al director del Sistema de Aguas reubicar la tubería en la colonia Jardines del Llano, en el Pueblo de San Juan Ixtayopan, misma que conduce agua a presión sobre la calle. Explicó e que actualmente dicha tubería, de 76 centímetros de diámetro, pasaría por debajo de las construcciones, poniendo en riesgo la estabilidad de las mismas y por consiguiente la vida de las familias que habitan en ellas.



Fecha <b>11.06.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>1-4</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------

FOTO: RAÚL CASTILLO



» EL LEGISLADOR Humberto Morgan, durante la sesión de la Diputación Permanente.